

小菅ヶ谷北公園だより

秋も深くなり寒暖の差が激しい時期になってきました。

新型コロナウイルスの第7波も大分落ち着いては来ましたが、これからインフルエンザなども流行しやすい季節になってきますので、外から帰ってきたら手洗い、うがいを心がけましょう！

イベント



🔍 9月10日 昆虫観察会

今年は去年より1か月早い開催になりました。

小さなお子様連れの参加者が多く、生き物を触る機会があまりなかった様でサワガニやカブトムシの幼虫を触って喜んで頂けました。

季節のいきもの



アキアカネです。

ウスバキトンボが少なくなり入れ替わりでアキアカネが高地从りてきました。

これから稲刈りが終わった水田や池に卵を産み、卵のまま越冬をして春に孵化をむかえます。



カブトムシの幼虫です。

すでにほとんどが3齢虫まで成長をしています。この時期にいかに腐葉土を食べ大きくなるかで成虫になった時の大きさが決まってきます。

小菅ヶ谷北公園

<http://www.kosugayakitapark.com/>

指定管理：奈良生駒植木共同事業体

横浜市

栄区小菅ヶ谷4-31

管理棟 ☎ : 045-891-1151

バーベキュー ☎ : 050-5835-0493

公園Instagram

